

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« L'Eucharistie est vraiment la source de toutes les grâces, puisqu'elle renferme d'une manière admirable Notre Seigneur Jésus-Christ, la source même de tous les dons célestes, l'auteur de tous les sacrements, le principe enfin d'où dérive tout ce qu'il y a de bien et de parfait dans les autres sacrements. Après cela, il ne sera pas difficile de comprendre combien sont magnifiques les dons de la grâce divine que nous communiquons la sainte Eucharistie.

Un commentateur de saint Thomas compare l'Eucharistie au soleil. L'Eucharistie est en quelque sorte le centre tandis que les autres sacrements sont les rayons.

Comme les portes des Hébreux étaient marquées du sang de l'agneau pour que l'ange exterminateur ne tue pas les premiers-nés, il faut que le Sang de Notre Seigneur Jésus-Christ soit en nous, qu'il nous marque, et c'est ce qui se produit déjà au baptême. Mais comme l'explique saint Thomas, le baptême et tous les sacrements tournent autour du sacrement de l'Eucharistie et du sacrifice de la messe.

L'Eucharistie, c'est le cœur de tous les sacrements, parce que, dans les autres, ce sont des grâces qui viennent de Notre Seigneur Jésus-Christ, alors que dans l'Eucharistie et la messe, c'est Notre Seigneur Jésus-Christ lui-même qui vient, lui, la source de toutes grâces. »

Quelle est cette grâce que vous recevez dans ce sacrement ? Ce n'est ni plus ni moins que la communication de la vie divine de Notre Seigneur Jésus-Christ en vous. La grâce c'est le bon Dieu dans nos âmes, c'est Jésus dans nos âmes. Et Jésus n'est autre chose que le Ciel. »

Mgr Lefebvre, *La messe de toujours*, p. 234

Les intentions ecclésiales

- Pour les évêques, les prêtres, les frères, les religieuses et les communautés amies de la Fraternité Saint Pie X.
- Pour un prêtre qui repousse des pénitents par ses propos.
- Pour un prêtre en difficulté.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

Sur la croix, le Sacré-Cœur manifeste l'amour de charité de Dieu pour nos âmes. Jésus-Christ, en même temps qu'il a satisfait pour nos péchés devant Dieu par sa Passion, a mérité notre réintégration dans la vie de la grâce perdue par nos premiers parents. Il a ainsi expié nos fautes et reconquis pour nous l'amitié de la Charité.

L'humanité de Notre-Seigneur demeure l'instrument toujours actif de la grâce et de la vie surnaturelle en nous. Parmi les sacrements qui permettent ce contact actuel avec l'humanité du Sauveur, le plus parfait d'entre eux, l'Eucharistie, nous donne Jésus-Christ lui-même, à l'état de prêtre et de victime s'immolant pour notre salut. La communion eucharistique est directement ordonnée à revivifier notre amitié avec Dieu. Jésus-Christ n'apporte pas seulement dans nos âmes l'adorable bienfait de sa présence, mais encore l'accroissement de notre charité.

Ici-bas, le don que nous faisons le plus ordinairement à nos amis, est celui de notre présence. Nous les visitons et les recevons, nous les appelons et nous les retrouvons après de longues séparations. Cette présence les console, les réjouit, les encourage, puisqu'elle permet la confiance de leurs bonheurs et de leurs peines. Nous recevons d'eux, en les revoyant et en les écoutant, le même bienfait et la même béatitude. Ce partage est une grande douceur, la meilleure des joies humaines.

Il en est de même envers Dieu présent dans l'âme. En venant dans notre cœur, le céleste Ami nous apporte, non seulement sa présence d'amitié, qui est déjà une béatitude sans égale ; mais en plus il vient comme un Dieu bienfaisant qui répand dans notre âme la ferveur de l'amour, nous rend plus attachés à Lui, plus forts à fournir des preuves de notre fidélité. Certes, nous devons l'accueillir avec transport, sans oublier pourtant qu'en face de lui nous sommes des amis affamés qui, se sentant dépérir, demandent le pain substantiel et sont avides de boire à « la source d'eau vive qui rejailit jusqu'en la vie éternelle ».

Jésus-Christ, dans la communion eucharistique est le principe actif de la divine charité.

« Il faut savoir prendre Jésus par le Cœur, c'est là son côté faible. » (Ste Thérèse de l'Enfant-Jésus)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rendons grâce à Dieu pour un fils de famille traditionaliste qui a fait ses Pâques pour la première fois depuis plusieurs années. Prions pour sa persévérance.

Attention !

Ce mois-ci le premier jeudi du mois ne précède pas les premiers vendredi et samedi, mais les suit.

**N'oublions pas notre
NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES
au Sacré-Cœur,
du jeudi 7 juin au vendredi 15 juin.**

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux fêter notre Sacré-Cœur et le remercier durant **la sainte messe célébrée en son honneur, le 15 juin prochain.**

« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette douzième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »

Pater, Ave, Gloria,

*Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons
recours à vous (3 fois),*

*Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans
les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !*

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvallay, Rennes : Mme Saigault- 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66
31-32-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 Grenoble : Prieuré - 04 76 41 27 19
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon- 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris :
Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 Poitiers : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



**vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7
Juin 2012**